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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．新入会員挨拶……中
なか

川
がわ

　耕
こう

児
じ

会員、

	 　　　　　　　　　　佐
さ

野
の

　彰
あき

彦
ひこ

会員、

	 　　　　　　　　　　都
つ

築
づき

　浩
こう

介
すけ

会員

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／１）……

	 　　卓話　「地区広報委員会の Facebook 活用について」

	 　　講師　広報委員会委員長

杉浦世志朗 会員

	 　　　　　 〃 副委員長　

小川　耕示 会員

	 　（４／８）……

	 　　花見例会（親睦活動委員会）

	 　　12：30 ～市原神社

　�3：00　�4．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　松井　秀仁 会員

	 　　　磯部　一智 会員

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　28名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠席　７名　　出席率 9�.8％

前々回（３／��）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）３月2�日、３月度のゴルフ例会がザ・トラディショ

ンG.C. にて行われました。グロス93、ネット82で

岡本巧会員が優勝されました。知立RCとの合同で

も同じく岡本巧会員が優勝されました。

幹 事 報 告

１）本日中川耕児君、佐野彰彦君、都築浩介君の３

名が入会されましたので会員数は96名、年初に比べ、

５名増加です。中川君には親睦、佐野君、都築君に

は、会場委員会に所属して頂きます。

２）本日、例会終了後に第�0回理事会を行いますので、

関係の方は事務局までよろしくお願いします。

会 長 あ い さ つ

大須の話　Ⅱ
嶋津　孝久

　本日も大須の話です。前回はコス

プレカフェの話をしましたが、その

他にも「執事カフェ」とか、ガンダ

ムファン集う「ガンダムバー」など

もあります。

　これらはサブカル（注１）と言わ

れるものですが、大須にはその他に

もサブカルの聖地のような店も色々あります。

　まず「まんだらけ」のビルが出来ていました。もとも

とは、漫画家だった古川氏が始めたまんが専門の古本屋

さんでした。それが、「まんだらけ」にないものはない

と言われるほどの漫画本の品揃えと、オタクグッズを扱
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うようになって、急成長した会社です。

　また、赤門通には「PC・AVショップ」が並んでい

ます。古いパソコンやアンプ・スピーカー・等の各種

パーツ。レコード（含むプレーヤー）・ビデオテープ・

レーザーディスクなんかも入手できます。

　さて、いよいよ「食」の話です。

　これが前回でもお話ししたように、カオス（混沌）の

何でもありの世界です。昔の大須にも食べる店は色々と

ありました。ただそれは、鰻であり、レストランであり、

てんぷら・とんかつ・寿司・蕎麦と言った、普通の店で

した。ところが今では世界各国の料理があり、それも歩

きながら食べるとか、路上の椅子で食べる店が沢山ある

のです。路地の真ん中にテーブル・椅子を置いて屋台が

並んでいる一帯は、完全に東南アジア状態です。

　カレーだけでも、ネパール・スリランカ・インドネシ

ア・スープカレー・神戸カレー・大須カレー等がありま

した。

　それから、鳥の空揚げでは、いつも行列のできている

「金のとりから」・台湾から揚げ・ブラジルからあげがあ

りました。

　台湾料理では「焼き包子」、　トルコのケバブとトルコ

アイス、メキシコのタコス、ナポリピッツァ、韓国のヨー

グルトアイス、ブラジルの鳥の丸焼き、ばくだん焼本舗

（よく判りません）とか、タピオカドリンクの専門店も

ありました。これだけでも十分珍しいのですが、「水た

ばこカフェ」なんて珍しい店もありました。

　嶋津のおすすめはバナナ焼きの「パピリカ」です。場

所は南大津通で「りそな銀行赤門通支店」の隣の「合点

承知」という名前のビルの１階にあります。この店は北

海道の旭川で有名な店の揚げバナナと焼きバナナを売っ

ています。これをハスカップ茶と一緒に頂くと最高です。

その後は、この近くの天津甘栗で有名な「今井総本家」、

その隣のコーヒーと輸入食料の「松屋」がお勧めです。

　あと、「大須演芸場」は何度も経営危機を言われなが

ら、まだ営業しています。また、空気銃を撃つ「射撃場」

も昔のままで残っていました。陶器の皿を割ったりして、

爽快感が楽しめる店です。

　万松寺（織田信長に諌死をした、平手家の菩提寺）の

境内には、パネルで囲まれた「喫煙所」があり、「写真

撮影をお断りします」の張り紙がしてありました。これ

も謎のゾーンで覗いてみたかったです。

　東仁王門通の路上には「たんすのばあば」という、謎

の木像がありました。説明では、その体に触れると一生

着る物に不自由しないそうです。

注１　サブカル＝社会の支配的な文化（メインカルチャー）	

に対する、マイノリティの文化事象を指す言葉。

日本では、特撮・アニメ・アイドル・ゲームと

言ったオタク的趣味を言う場合が多い。

新入会員紹介

氏 名　中川　耕児

生年月日　昭和45年�2月４日

推 薦 者　太田宗一郎 会員

職業分類　醸造及び瓶詰原材料小売

事業所名　中川醸造株式会社

役 職 名　代表取締役

所属委員会　親睦活動委員会

中川　耕児 会員

氏 名　佐野　彰彦

生年月日　昭和46年２月25日

推 薦 者　岡本　　巧 会員

職業分類　マット類配布

事業所名　佐元㈱ダスキンよさみ

役 職 名　代表取締役

所属委員会　会場委員会

佐野　彰彦 会員

氏 名　都築　浩介

生年月日　昭和40年９月28日

推 薦 者　鈴木　　豊 会員

職業分類　輸出入業

事業所名　ジャパンマーケットデベロップメント株式会社

役 職 名　代表取締役

所属委員会　会場委員会
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都築　浩介 会員

新入会員アワー

松井　秀仁 会員

　松井でございます。

　昨年８月、太田宗一郎会員のご紹

介で、伝統と格式ある刈谷ロータ

リークラブへ入会させて頂きました。

　さて、本日は、私の自己紹介を中

心にお話申し上げたいと存じます。

　昭和37年�0月、名古屋市に出生し、

幼少期から高校までは、知多半島の半田市で過ごしました。

　東京と一人暮らしへの憧れが強く、東京大学へ進学し

ました。

　卒業後は、東海銀行に入行しました。

　最初の配属は秋葉原支店で、その後、渋谷支店へ異動

しました。

　入行４年目に、調査部へ異動し、同時に財団法人中東

経済研究所へ２年間の出向となりました。

　出向復帰後は、東京の営業本部へ配属され�0年弱過ご

しました。

　その後、虎ノ門支社で次長を経験した後、名古屋営業

本部へ異動しました。

　名古屋営業本部で６年間、次長をさせて頂き、自動車、

工作機械業界を担当させて頂きました。

　その間、2008年９月、例のリーマン・ショックが勃発

しました。

　世界同時不況が急速に進行する最中、各業界とも資金

の確保が喫緊の課題となりました。

　そういう時に問われるのが、BCPであります。

　BCPを直訳すれば、事業継続計画ですが、ともすれば、

防災対策を中心とした、本業の仕入、販売、ロジスティッ

クス等の対策に偏重し、資金確保は後回しになりがちです。

　ギリギリの資金計画で無借金経営を志向することを否

定する訳ではありませんが、ある程度の余裕をもって手

元資金を継続保有することが、企業経営にとって最も愚

直で安全な方策と信じております。

　その後、名古屋市の平針支社長に任ぜられ、昨年５月、

刈谷支社長として着任しました。

　最後に、わたくしにとって、この地域での資金供給と

最先端の金融サービスを提供させて頂くことが、職業奉

仕につながると考えております。

　今後ともよろしくお願い申し上げます。

新入会員アワー

磯部　一智 会員

　現在、松栄町で食品原料、製品の

輸出入を行う中部創商という会社を

経営しています。趣味はゴルフです。

　私は貿易という仕事が好きで、趣

味のゴルフが大好きです。すべての

きっかけは父の勧めで決めたロンド

ン留学でした。

　大学を卒業後すぐに渡英しました。まずは英語学校へ

通い始めたのですが、特に日本の英会話スクールと変わ

りなく、日に日に面白くなくなり休みがちになりました。

かといって父との約束で現地の大学に入らなければ帰国

できず、その為に英語は必修でした。そこで考えたのが

ゴルフ場へ通うことでした。運良く住んでいた場所の近

くにリッチモンドパークというゴルフ場があり、毎日バ

スで通い、一緒にプレーし生きた英語を覚える事を始め

ました。ある日そのゴルフ場に同好会でオーバーシーズ

クラブがあることを知り、入会しました。そこにはイギ

リス人経営者はもちろん、様々な人種、職種の人がいま

した。多国籍も多くいましたが英語でビジネスをしてい

る人ばかりなので、英語学校よりも生きた英語を好きな

ゴルフをしながら覚えることができる、まさに最高の学

校でした。この入会が留学生活、帰国後の人生に大きな

影響を与えてくれました。

　夏は日没が�0時前くらいなので、朝から始めれば軽く

２ラウンド半は回れました。多い時は週�0ラウンド、年

間�50ラウンド位は回っていました。大学入学が帰国の

条件だったので、２年目にはそこそこ英語のコミュニ

ケーションも取れるようになり、いざロンドン大学経済

学部に入るため、面接、論文テストを受けることになり

ました。しかし面接は散々で、確か国際金融論について

の論文だったと思いますが、そんな難しい論文が日本

語でも書けるわけなく絶望的でした。経済学の博士号を

持っている友人が、快く協力してくれることになりまし

た。彼がしゃべったことを文章にまとめ、提出しました。

結果は合格。晴れてロンドン大学経済学部１年コースに

入学しました。その後は授業後図書館通いの毎日で、当

然図書館では読みきれず、コピーを取り持ち帰り勉強す

るという毎日でした。大学の帰り道にはゴルフ仲間の商

社マンの事務所を訪ね、信用状のタイプ打ち等のアシス

タントをして夕食をご馳走になっていました。

　１年目はゴルフ三昧、２年目３年目は大学での勉強と

商社業務のアシスタント。これが商社への就職のきっか

けとなり、今の仕事となりました。ロンドンに行かなけ

れば多分違った道へ進んでいたと思います。

　本当に楽しく、有意義な留学生活でした。

第 1 0回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題
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１．４・５月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．被災高校生支援事業（心の交流事業）について

	 〈幹　事〉

３．職業表彰について	 〈職業奉仕委員長〉

４．健康診断について	 〈職業奉仕委員長〉

５．ロータリー文庫について

	 〈社会奉仕委員長〉

６．スペシャル オリンピックス（SO）について

	 〈社会奉仕委員長〉

７．その他

Ⅲ　会場監督の所見

３月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成25年３月2�日㈭

於：ザ・トラディションゴルフクラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 岡本　　巧	 93	 ��	 82

	 ２　位	 加藤　英二	 94	 ��	 83

	 ３　位	 磯部　一智	 9�	 7	 84

	 Ｂ　Ｂ	 下谷　敏朗	 ��9	 ��	 �08


